

LEBENS LAUF

B.Sc. Lennard Stutz

Lennard Stutz hat zwischen 2017 und 2021 sein Bachelorstudium der Betriebswirtschaftslehre an der Universität des Saarlandes abgeschlossen, wobei er sich in seiner Abschlussarbeit mit den Einflussfaktoren auf die Kaufentscheidungen zu Bio-Lebensmittel auseinandersetzte. Im Anschluss daran absolviert er nun, ebenfalls an der Universität des Saarlandes, ein Studium der Betriebswirtschaftslehre mit Schwerpunkt auf Nachhaltigkeitsmanagement, das er mit dem Erwerb des Masters abschließen will. Während seines Studiums sammelte Lennard Stutz Erfahrungen als studentische Hilfskraft in verschiedenen Fachgebieten. Seit März 2022 ist er als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Technologie- und Innovationsmanagement von Herrn Prof. Dr. Heidenreich tätig. Seine Forschungsinteressen konzentrieren sich auf Technologie- und Innovationsmanagement sowie auf die Erforschung zirkulärer- und nachhaltiger Geschäftsmodelle.